

Führung zu den Skulpturen von Prof. Nuss auf der Y-Burg mit Toni Herm



Treffpunkt ist an der Evangelischen Kirche in Stetten. Von dort aus geht es gemeinsam die Stäffele zur Y-Burg hinauf, vorbei an alten Trockenmauern und auch an den neuen, von Allmende gestalteten.

Oben auf der Mauer hockt der Weingeist, der ein wenig an einen frechen kleinen Teufel erinnert, obwohl er doch ein ganz harmloser Kerle ist.



Darüber weiß Toni Herm einiges zu erzählen.

Und sie löst auch das Rätsel der Figuren: warum, zum Beispiel, hat die Tänzerin so viele Arme und Beine, oder was hat es mit dem Menschenbaum im Inneren der Burg auf sich?

Denn, das muss man wissen, die Figuren hat der Künstler Karl-Ulrich Nuss ganz auf die Y-Burg und deren nächste Umgebung abgestimmt.

Und wenn man Glück hat, ist der „Uller“, wie er hier genannt wird, bei der Führung auch mal zugegen. Allerdings will er nie viel dazu sagen, denn die Leute sollen sich, so meint er, „selbst etwas dabei denken“.



Gut, dass Toni Herm, die den Künstler gut kennt, etwas mehr erzählen wird.

Führungen: - über die VHS (siehe Programmheft)

Gruppen auf Anfrage: Telefon 07151/ 675 28 (5 Euro/Person)

Weitere Termine: siehe Veranstaltungskalender Gemeinde Kernern